

Colombia

Junta directiva de **Ecopetrol** se desmarca del polémico contrato de US\$ 5 millones: 'no fuimos consultados'

La polémica por millonario contrato de **Ecopetrol** ha hecho temblar al presidente de la compañía, Ricardo Roa, y la Junta Directiva de la petrolera estatal.



Foto: Archivo.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp

Por: [Kevin Montien](#) 29 de mayo de 2025 · 19:53 hs

En julio de 2024 se conoció que la **Junta Directiva de Ecopetrol** habría aprobado **un contrato millonario con una firma estadounidense, para que evaluara los riesgos** que corre la compañía por las investigaciones contra Ricardo Roa, presidente de la petrolera del estado.

Aunque la información indicaba que **el contrato fue por 875 mil dólares, otro documento reveló que el valor sería 5,8 millones de dólares**. Este acuerdo habría sido firmado por el director corporativo de cumplimiento, Alberto José Vergara.

Aunque ya se desembolsaron alrededor de 1,6 millones de dólares, **la Junta Directiva de Ecopetrol se mantiene en que no aceptaron ni aprobaron el famoso contrato**.

En las últimas horas, según conoció RED+ NOTICIAS, **el presidente Gustavo Petro llamó a una reunión a Ricardo Roa**, a integrantes de la Junta Directiva de la petrolera y al ministro de Minas, Edwin Palma.

MÁS LEÍDAS



Colombia

EN VIVO | TransMilenio cierra estaciones por manifestación en Bogotá



Economía

Entregan jugoso subsidio para pagar el arriendo de estos colombianos



Economía

Consulte con cédula el puntaje del Sisbén para recibir subsidios



Colombia

TransMilenio cerró estaciones y desvió rutas por manifestaciones



Economía

Consulte si le llegará Renta Ciudadana y Devolución del IVA en junio



Ver Más

Atención, rotará el pico y placa en Bogotá: no se deje multar, así quedará la medida la primera semana del mes...

Tras la polémica y la reunión, [la exministra Mónica de Greiff presentó su renuncia irrevocable como integrante de la Junta Directiva](#).

Aunque no se dieron mayores detalles sobre su salida, se pudo establecer que se trataría por el **rechazo a la presunta salida de Ricardo Roa de la presidencia de Ecopetrol** y las diferencias por decisiones que se estarían tomando al interior de la compañía.



Junta Directiva de **Ecopetrol** respondió

En un comunicado, en horas de la noche de este jueves, 29 de mayo, **la Junta Directiva de Ecopetrol** **negó haber aprobado polémico contrato**. En el documento, que contiene seis puntos, establecen que “ni el Comité de Auditoría ni la Junta Directiva fueron consultados respecto a la firma” del contrato.

Además, aseguran que “la empresa colaborará con las autoridades y entes de control”. A su vez, **la Junta Directiva de Ecopetrol** **afirmó que “en este proceso no participó el Presidente de la compañía”, Ricardo Roa**.

1. Desde el año 2008, cuando **Ecopetrol** **empezó a cotizar en la Bolsa de Nueva York**, ha contado con un sistema de control interno y actividades de debida diligencia, **apoyado por firmas de abogados de Estados Unidos, con conocimiento en asesorías especializadas en diversos temas, incluyendo la Ley de Prácticas Corruptas en el Extranjero** (Foreign Corrupt Practices Act) (FCPA, por sus siglas en inglés) y asuntos relacionados con la Oficina de Control de Activos Extranjeros (Office of Foreign Assets Control) (OFAC, por sus siglas en inglés), gestión de riesgos y asuntos éticos.
2. A solicitud de **la Junta Directiva, en uso de sus facultades estatutarias y como resultado de un proceso plural**, **Ecopetrol** **contrató como asesor legal especializado a la firma Covington & Burling LLP, desde el 29 de agosto de 2024, para realizar el análisis de las políticas, procesos y discusiones relacionadas con autoridades estadounidenses. En este proceso no participó el Presidente de la compañía. El contrato referido le permite a la Junta Directiva recurrir al asesor**, cuando lo considere necesario, para asegurar el cumplimiento de las normas pertinentes.
3. Tal y como se verificó en las actas, **ni el Comité de Auditoría ni la Junta Directiva fueron consultados respecto a la firma del otro sí al contrato** original, menos aún del cambio en su alcance y el valor del mismo. Como consecuencia de lo anterior, la Junta Directiva ordenó la suspensión de las actividades desde febrero de 2025.
4. En su momento y de manera oportuna, la Junta Directiva solicitó someter estas actuaciones a auditoría e investigación, en el marco del respeto a la Ley y al debido proceso. En función de los resultados de esas revisiones, se tomarán las decisiones legales y administrativas que correspondan.
5. **La Empresa colaborará con las autoridades y entes de control que han iniciado procedimientos relacionados con esta situación**. Las acciones legales en curso buscan

preservar la integridad de la empresa y proteger su imagen y reputación en el ámbito nacional e internacional.

6. **Ecopetrol** S.A. mantiene su solidez operativa y financiera. **La Empresa ha sido rigurosa y oportuna en la publicación de toda la información relevante de interés del mercado y de la opinión pública.** Esta coyuntura no afecta los planes ni los proyectos definidos en el nuevo plan de transición energética y descarbonización que fue aprobado para el año en curso. La Empresa está enfocada en producir más energía baja en carbono. En la Junta Directiva hay experiencia, independencia y compromiso con los principios de buen gobierno corporativo.

Para estar informado, lo invitamos [a activar las notificaciones](#) y [seguir las noticias de Colombia](#).



Kevin Montien



Periodista con más de cinco años de experiencia. Soy un apasionado por contar historias. Cubrir deportes, el sueño anhelado, pero la profesión, como la vida, siempre me enseña algo nuevo y acá estoy viviendo el sueño. [+ info](#)

Temas [Ecopetrol](#) [Gustavo Petro](#) [Ricardo Roa](#)

NOTICIAS RELACIONADAS



Colombia

Ricardo Roa deberá responder a la Contraloría por nuevo...



Colombia

Procuraduría solicita sanción contra el presidente de...



Colombia

Mónica de Greiff renuncia a la junta directiva de...



Colombia

Piden circular roja de Interpol contra creador de Daily...



Colom

Gusta a su c de...

MÁS NOTICIAS



Colombia

Junta directiva de Ecopetrol niega haber aprobado polémico contrato

Por: Kevin Montien - hace 19 minutos



Colombia

EN VIVO | TransMilenio desvía rutas en hora pico por manifestaciones

Por: Nathalia Gómez Parra - hace 31 minutos



Colombia

Trancón infernal en Bogotá y no es por manifestaciones

Por: Kevin Montien - hace 2 horas



Colombia

Avianca rompe el silencio sobre la queja



Colombia

Ricardo Roa deberá responder a la